



ひまわりぐみだより

2020年 8月 第2号

梅雨明けまであと少しとなりました。

季節の移り変わりを感じながら、元気に過ごしている子ども達。これからは、夏ならではの遊びを十分に楽しませてあげたいと思います。汗をかきやすい時期なので衣服の調節をしたり、水分補給や休息を心掛けながら楽しく過ごして行きたいと思います。

国旗カード



6月から始めた国旗カード遊び。日本、アメリカ合衆国から始め、覚えやすい国旗カードから取り組んできました。初めは、なかなか覚えられませんでした。毎日取り組んでいくうちに「日本」「アメリカ合衆国」「インド」「フィリピン」「韓国」「アルゼンチン」など覚えてきている子ども達です。毎朝、「先生、国旗カードやろう」と誘い楽しんでいます。次々に新しい国旗を覚える子ども達と、これからも楽しく国旗カード遊びを行って行きたいと思います。

楽しいお当番活動



7月からお当番活動が始まりました。毎日二人ずつ給食やおやつの前に挨拶をしたり、制作に使う画用紙を配ったり一人一人意欲的に取り組んでいます。登園してすぐに「今日のお当番誰かな?」「お手伝いしたい!」と楽しみにしている子ども達です。他のお友達がお当番の子が前になると背筋をピンと伸ばしてあっという間に静かになります。お当番活動を楽しみながら、順番を守ること、他の友達と協力することなどをんで欲しいと思います。



みんな仲良し



友達との関わりの中で「一緒にご飯食べよう」と誘い合ったり、「明日もこの遊びしようね」と約束をしながら遊ぶ姿が多く見られます。自分たちで遊びを考え、貸し借りも上手に出来るようになりました。自分の思いを言葉で伝えるようになってきた反面、上手く言葉で伝えられず、涙を見せる事もあります。そんな場面を見ると優しく頭を撫でながら話を聞いてくれる友達が登場し、上手く解決してくれたり、一緒に遊び始めたりしています。一人遊びから、気の合う友達と遊ぶ事が多くなり、時には些細な事でけんかをしてしまう事もありますが、けんかが出来るほど友達関係が深まり、大きくなったなとしみじみ思います。「けんかするほど仲がいい」とはよく言ったものですね。



新聞紙遊び楽しいね!!



みんなでお散歩



椅子取りゲーム大好き♪♪



泥遊び楽しいね!!